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クリーンハイク（５月３１日）報告     染矢 つや子 

 心配していた天気も徐々に回復傾向にあり予定通り実施した。会員３３名一般２名 合計３５名 
今回は昨年北の方から清掃された方の提案で、「枚方カントリーのフェンス下と紫峰園の上部と交わ

る場所で永年不法投棄されているゴミを集中的にやろう」との提案で、ごみのない所を歩いても無意

味との意見もあり手をつける事にした。勝手にすることは違法となるので、早速、部員３名で環境課

に出向き所有者の許可を得たい旨お願いしてきた。翌日には清掃及び看板設置の許可も得た。環境課

からのＦＡＸによると所有者が清掃日の日時を知りたいと、返信したがその後回答なし。当日姿なし、

残念です。 
「かんなび」原稿締め切りに間に合い案内に清掃内容、持ち物等も記載する事が出来た。 
生協西、町営住宅付近集合組と、甘南備山登山口駐車場の２ヶ所に例年より３０分早めの８時集合と

した。不法投棄場所まで距離があるのと清掃にかなりの時間がかかると予想したため。 
「みんな疲れているから切り上げよう」の声がかかり中断。 準備したゴミ袋はほとんど使用した。 
ゴミの量はおおよそですが  可燃物 ６０袋  不燃物 ２０袋  （労山に報告しました） 
継続するかどうか、怪我した時の対応はどう考えていたか？ 賛否両論あり、今後の課題となる。 
登山口駐車場まで運ぶのは大変でした。参加者の皆さんご苦労様でした。 

                    
ゴミは６月７日（日）京田辺市一斉清掃日にすべて回収されました。環境課から所有者に対して 
「ボランティアで清掃してくれたのですから現場を見に行って下さい」とお願いしたとの事でした。 

 


